
Warum nicht 18 Penisse?

Ein Artikel von mir in Telepolis: „Mehr als die Hälfte der
australischen Bevölkerung hat eine Vulva. „Honi Soit“, die
Studentenzeitung der Universität von Sidney, hielt das für
normal und zeigenswert. Auf der Titelseite einer ihrer August-
Ausgaben platzierte sie 18 Vulvae von Studentinnen. Es
geschah, was zu erwarten war (…)

https://www.burks.de/burksblog/2013/09/04/warum-nicht-18-penisse
http://www.heise.de/tp/artikel/39/39837/1.html
http://www.heise.de/tp/artikel/39/39837/1.html
http://www.honisoit.com/wp-content/uploads/2013/08/1316.pdf

